

#EMPLEOTEMPORAL

Canadá abre 26 mil plazas a mexicanos

EN ESTE AÑO, JORNALEROS SE EMPLEARÁN EN LOS CAMPOS AGRÍCOLAS DE ESA NACIÓN

POR ENDER MARCANO

ENDER.MARCANO
@HERALDODEMEXICO.COM.MX

Más de 26 mil jornaleros de todo el país viajarán a Canadá para trabajar en granjas de ese país, con un empleo seguro y con la posibilidad de una remuneración para su jubilación. Estos agricultores son apoyados bajo el Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales México-Canadá (PTAT) 2018 e incluso cuentan con seguridad social del país de la hoja de maple.

El secretario del Trabajo y Previsión Social (STPS), Roberto Campa Cifrián, dijo que es "una alternativa de ocupación temporal, ordenada, legal y segura para trabajadores agrícolas mexicanos en ese país con pleno respeto de sus derechos laborales y en igualdad de condiciones a la de los trabajadores canadienses".

Antes de despedir a un grupo de 102 jornaleros que partirían a

• **EMPLEO.** El secretario del Trabajo, Roberto Campa, despidió a 102 trabajadores en el AICM. Garantizó sus derechos.

Canadá, el secretario del Trabajo y Previsión Social dijo que el éxito que ha tenido el programa a lo largo de sus 44 años se debe no sólo a la calidad en el trabajo de los mexicanos, sino también a su calidez ciudadana.

"No sólo son trabajadores de calidad, sino también son ciudadanos de calidad, que cumplen, que son reconocidos en las distintas ciudades de Canadá por un comportamiento cívico ejemplar", expuso Campa.

Reconoció que aún hay aspectos por mejorar del pro-

109

MIL JORNALE-
ROS HAN
TRABAJADO
PARA CANADÁ
EN EL SEXENIO.

grama. En la reunión, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), los agricultores pidieron mayor atención a las autoridades consulares al momento de enfrentarse a un problema.

Asimismo, demandaron igualdad con los trabajadores

1974

INICIÓ EL
PROGRAMA
LABORAL
MEXICO-
CANADÁ.

canadienses, pues consideran que no gozan de los mismos derechos, como por ejemplo el pago de los días feriados.

“La intención es mejorar el programa, hacerlo cada vez mejor (...) ustedes pueden ganar dinero, regresar legalmente todos los años, se mantienen como jefes de familia”, comentó Campa.

El mandatario destacó que en este sexenio unos 109 mil 67 trabajadores agrícolas se han beneficiado de las oportunidades que brinda este programa,

cifra que representa 31 por ciento del total de número de personas que han puesto su fuerza de trabajo en los últimos 44 años que tiene de vida el programa”.

Datos de la Secretaría del Trabajo indican que los jornaleros tienen oportunidad de beneficiarse con una jubilación bajo el régimen laboral de Canadá, cuando cumplan como mínimo ocho años trabajando y 60 de edad, con el 80 por ciento de su salario base, y en caso de 65 años cumplidos, con 100 por ciento de su sueldo. ■

LOS BENEFICIOS AL CAMPESINO

40

MIL PESOS RECIBEN AL MES POR SU TRABAJO

11.35

DÓLARES CANADIENSES PAGAN POR HORA

100%

DE SU SUELDO RECIBEN AL JUBILARSE LOS JORNALEROS.

OPERATIVO DE LA POLICÍA FEDERAL EN OAXACA

Cae sujeto con 22 mil 800 huevos de tortuga marina

El detenido enfrenta delitos contra la vida silvestre y animal; fue aprehendido por movilizar una especie en peligro de extinción

Óscar Rodríguez/Oaxaca

La Policía Federal aseguró en Oaxaca 22 mil 800 huevos de tortuga marina y detuvo a uno de los sujetos que movilizaba el cargamento, quien fue consignado a la Procuraduría General de la República por delitos en contra de la vida silvestre y animal.

De acuerdo con la carpeta de investigación, elementos de la División de Seguridad Regional de la Policía Federal detuvieron a una persona que transportaba 22 mil 800 huevos de la especie protegida porque está en peligro de extinción.

El decomiso se realizó sobre la

Por una multa de tránsito detuvieron la unidad y se percataron del cargamento, indican

carretera Coatzacoalcos-Salina Cruz, kilómetro 280+800 del tramo La Ventosa-Tehuantepec, con dirección a Juchitán de Zaragoza.

Los elementos policiacos tuvieron contacto con un vehículo tipo *pick-up*, con placas de circulación del Estado de México que transitaba por la raya longitudinal.

Por ello, los policías federales le hicieron la parada de alto total

para aplicarle la infracción correspondiente, a lo que el conductor accedió voluntariamente.

Cuando uno de los elementos federales le explicaba el motivo de su detención momentánea, notó que el conductor tenía una actitud evasiva, por lo que le solicitó hacer una inspección de rutina al vehículo, como medida preventiva.

Al catear la unidad localizaron bajo una lona azul 57 bolsas de plástico color negro con 400 huevos de tortuga cada una, las cuales fueron aseguradas.

Los policías federales contabilizaron 22 mil 800 huevos de tortuga marina, especie protegida en peligro de extinción.

Este es el mayor aseguramiento de huevos de tortuga que la Policía Federal ha realizado.

El conductor dijo no contar con la documentación que avalara la transportación legal de los huevos de tortuga, por lo que fue detenido y puesto a disposición del agente del Ministerio Público de la Federación. **M**

El mayor decomiso de huevos de tortuga marina

► La Policía Federal realizó el aseguramiento luego de revisar una camioneta ► Lo detienen por una infracción y lo delata su actitud evasiva

[RODRIGO JUÁREZ]

Aproximadamente 22 mil 800 huevos de tortuga marina fueron decomisados por la Policía Federal en el estado de Oaxaca, asegurando a un individuo por transportarlos, pues se trata de una especie protegida y en peligro de extinción.

Los hechos ocurrieron en el kilómetro 280+800 del tramo La Ventosa-Tehuantepec, con dirección a Juchitán, al realizar labores de inspección, seguridad, vigilancia y prevención del deli-

to, los elementos de la Policía Federal tuvieron contacto con un vehículo tipo Pick-Up, color azul, con placas de circulación del Estado de México.

La camioneta que circulaba cruzando la raya longitudinal sobre la carretera Coatzacoalcos-Salina Cruz, puso en alerta a los oficiales en turno, que le hicieron la parada de alto total al conductor para aplicarle la infracción correspondiente, a lo que acce-

dió sin ningún problema.

Luego de ser abordado por los elementos federales, con el fin de explicar el motivo de su detención momentánea, notaron que el conductor tenía una actitud evasiva, por lo que le solicitaron hacer una inspección de rutina al vehículo, como medida preventiva.

Bajo una lona azul en el lugar destinado para la carga se encontraron 57 bolsas de plástico color negro conteniendo ca-

da una 400 huevos de tortuga que fueron asegurados. En el hallazgo se contabilizaron 57 bolsas y un total de 22 mil 800 huevos de tortuga marina, especie protegida en peligro de extinción.

El conductor del cual se desconoce el nombre fue detenido y puesto a disposición de los agentes del Ministerio Público de la Federación en Matías Romero, Oaxaca, al no contar con la documentación necesaria que avalara la transportación legal de los huevos de tortuga.

Cabe señalar que éste es el mayor aseguramiento de huevos de tortuga que la Policía Federal ha realizado.

BOTÍN
57 bolsas
negras de
plástico con
400 huevos de
tortuga marina
cada una en su
interior

Retiran del mercado más de 200 millones de huevos en EU

La empresa Rose Acre Farms de Seymour, Indiana, está retirando del mercado, de manera voluntaria, sus productos debido a una posible contaminación con salmonela. Según datos de la Administración de Medicamentos y Alimentos (FDA por sus siglas en inglés) se reportan al menos 22 enfermos hasta el momento.

Los huevos llegaron a los consumidores en Colorado, Florida, Nueva Jersey, Nueva York, Carolina del Norte, Pensilvania, Carolina del Sur, Virginia y Virginia Occidental. Estos productos fueron vendidos a través de tiendas Walmart y Food Lion. Country Daybreak, Crystal Farms, Coburn Farms, Sunshine Farms, Glenview y Great Value son algunas de las marcas con las que fueron etiquetados.

Trigo retrocede por tercera sesión consecutiva

LAS VENTAS técnicas complicaron el panorama de la materia prima

Reuters

LOS FUTUROS del trigo bajaron el viernes en el mercado de Chicago por tercera sesión consecutiva por ventas técnicas y pronósticos de muy necesarias lluvias la semana próxima en la región triguera de los Grandes Llanos estadounidenses.

El maíz siguió al trigo en su tendencia bajista por la ausencia de factores que sostuvieran los precios, mientras que los futuros de soya borrarón los avances y cerraron con caídas por una toma de ganancias antes del fin de semana.

El trigo para mayo en Chicago cerró con una pérdida de 8.5 centavos, a 4.7250 dólares por bushel.

El contrato cerró la semana casi sin cambios, ganando 0.25 centavos desde su cierre el 6 de abril a 4.7225 dólares.

En Kansas, el trigo duro rojo de invierno bajó 11.75 centavos, a 4.9575 dólares por bushel, y el trigo de primavera en Minneapolis cayó 6 centavos, a 6.17 dólares. La flo-

ja demanda exportadora y la abundancia global de suministros presionaron también al mercado.

El maíz para mayo perdió 2.5 centavos, o 0.9%, a 3.8625 dólares por bushel.

La soya para mayo bajó 6.5 centavos y terminó la jornada a 10.5425 dólares por bushel. La toma de ganancias en el mercado se produjo luego de que el contrato escaló a máximos en un mes, a 10.6725 dólares, impulsado por demanda de exportadores y molinos domésticos.

"Creo que sólo se trata de toma de ganancias. Los fundamentos son todavía bastante alcistas, dada la menor cosecha en Sudamérica", dijo Alan Brugler, presidente de Brugler Marketing.

Argentina, tercer productor mundial de soya, ha sufrido por condiciones de clima seco que ha reducido sus perspectivas de cosecha. Paraguay producirá 10 millones de toneladas de soya en la campaña 2017/18, levemente por debajo del año anterior, según la cámara exportadora Capeco.